

Franckesche Stiftungen zu Halle

Neueröffnete Mathematische und Mechanische Real-Schule/ In welcher præsentier gezeiget und nach allen Theilen erklähret wird Das Uhrwerk, das Modell ...

Benit, Christian

Hall im Magdeb., Ao. 1709.

VD18 11464887

XL. Die Arten derer Vogel.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-200121

büchen/ Rothbüchen/ Rüstern/ Tannen/
Fichten/ Kiefern oder Rienbäumen/ Beyden/
Eichen/ Espen/ Ellnern. Wo solche Holze gefun-
den/ von wem sie gearbeitet/ und wozu sie genützet
werden; auch wobey man erkennen kan/ wie alt
ein Stamm gewesen; wodurch an einen Baume
die Gegend des Orts kan erkannt werden. Von
Brennholze insonderheit. Obiges Holz wird so
wol roh und in seiner Rinde/ als auch gehobelt und
gearbeitet gezeiget.

XL. Die Arten derer Vogel.

Ausgestopft/ in ihren eigenen natürlichen Fe-
dern und völliger Gestalt/ als: der Adler/ Nie-
hun/ Stofvogel/ Taube/ Elster/ Krähe/ Rabe/
Zeisigen/ Hänfling/ Fledermauß/ Stieglitz/ Eule/
Staar/ Zwunsch/ Seebogel/ Schneppe Kram-
mersvogel/ wilde Endte/ Kübiz/ Rohrdommel/
Grasfchnercke/ Tulbig/ Meise/ Goldhäh-
nen/ Finken/ Sperling/ Schniegel/ Eysenbart/
Seeschwalbe/ Pfingstvogel. u. a. m.

Hierbey geschieht Meldung/ was iegliche Art
für Eigenschafften habe; welche Vogel sich im
Walde/ im Felde/ in Gärten/ in Städten aufhal-
ten; welche unter ihnen im Herbst wegziehen; wo/
und wie oft sie im Jahre zu brüten pflegen; wel-
che sich im Frühlinge und Herbst verändern; von
Fang/ Fütterung und Wartung derselben; was
ieglichen Monat im Jahre für Vogel gefangen
werden.

XL. Die

D
Karp
Grün
Schl
Kreb
Roth
Blut
und
J
im M
pen/
cke/
Stre
was
ieglie
wie s
inson
J
form
Elen
Fuch
Fuch
ster/
ret/
stalt
se; u